



Durant nos réunions de préparation, l'équipe a créé son programme d'animation en se basant sur les objectifs du Projet Pédagogique et du PEL en cours.

✓ Le vivre ensemble :

- Journée inter PJ sur le handicap : le point jeunes de Théza accueille le vendredi 12 avril, une rencontre inter PJ autour du handicap. Les jeunes pourront pratiquer des pratiques sportives adaptées, échanger avec des sportifs à mobilité réduite ou aux besoins particuliers ;
- Journée passerelle : nous organisons, avec les animateurs du centre de loisirs (CDL) de la commune, une journée de partage avec les adolescents de la MDJ et les 9-11 ans du CDL. Cette journée permet aux plus âgés du centre de rencontrer les adolescents et de découvrir de nouvelles activités, le rôle des adolescents étant d'intégrer les plus jeunes en pratiquant avec eux. Les participants pourront pratiquer du Laser Game extérieur le matin, puis de profiter du city stade l'après-midi. Pour finir, nous partagerons un goûter préparé par la section des moyens du centre de loisirs.

✓ L'autonomie :

- Pour ces vacances de printemps, les animateurs ont proposé aux jeunes de rénover les panneaux de décoration de la maison des jeunes (déjà existant), une réunion sera mise en place pour que les jeunes définissent un thème pour la décoration. Deux matinées seront consacrées à la préparation des panneaux (peinture d'impression et finition blanche). Puis après les vacances, pendant les temps périscolaires et extrascolaires du mois de mai, les jeunes seront aidés par un graffeur afin de finaliser ce projet. Les animateurs ont voulu rénover ces panneaux afin que les jeunes de la nouvelle génération aient un sentiment d'appartenance à leur lieu de vie, qu'ils aient participé à l'embellissement de ce dernier.

✓ L'environnement :

- La maison des jeunes va effectuer un ramassage des déchets sur un secteur de Saint-Cyprien où il a été constaté un nombre important de déchets. Cette action se déroulera en partenariat avec le pôle déchets de « Sud Roussillon ».

Comme chaque année, la maison des jeunes participe à l'« EDUCAPCITY », organisé par le service jeunesse de la commune le jeudi 11 avril. Ce rallye citoyen regroupe plusieurs objectifs de notre projet pédagogique :

- L'autonomie : Les adolescents seront maître du parcours qu'ils emprunteront, des temps de pause obligatoire, de la sécurité (code de la route) et de remise des carnets de route ;
- Le vivre ensemble : Ils seront amenés à répondre à des questions ou de réaliser des défis sur une multitude de thème (Handicap, sports, culture, patrimoine...).

Quatre sorties sont organisées avec d'autres PJ et le centre de loisirs de Saint-Cyprien afin de favoriser la mixité, de faire de nouvelles rencontres ou encore de diminuer les coûts des trajets.

### **LE FONCTIONNEMENT :**

Le fonctionnement de la maison des jeunes reste le même que pour chaque vacance, à savoir à la demi-journée ou en journée complète. Depuis 2023, nous laissons une matinée et une après-midi libre par semaine de vacances, ces temps sont très appréciés des jeunes et nous permettent d'échanger avec eux, de faire des activités en autonomie (cuisine, ateliers manuels...) ou encore de jouer aux différents jeux déjà présents sur la structure.

### **L'ÉQUIPE D'ENCADREMENT :**

#### **Directeur :**

- **Mr NOU Benjamin (BP JEPS Dir ACM) ;**

#### **Directeur adjoint :**

- **Mme FEUTRIER Florence (FPT Dir) ;**

#### **Animateurs :**

- **Mme NEGRE Kristelle (BAFA) ;**
- **Mme CASANOVAS Léonie (Non qualifiée) ;**
- **Mr BAZIN Maxime (Stagiaire BAFA) ;**